



México tendrá caída del 6.7% del PIB en 2020, avizora Standard & Poor's

Para la economía global, la agencia calificadora prevé una caída de 2.4 por ciento.

GUILLERMO CASTAÑARES

La agencia calificadora Standard and Poor's (S&P) actualizó sus previsiones de la economía global, en la que prevé una caída de 2.4 por ciento; un descenso mayor que el registrado en la crisis financiera de 2009, cuando el PIB mundial cayó 0.1 por ciento.

La calificadora estima que México será la segunda nación más golpeada de Latinoamérica solo por debajo de Argentina —quien verá una contracción de 7 por ciento en su economía—, mientras que de México se espera ahora una caída de 6.7 por ciento, frente a la baja de 4.2 por ciento estimada por la agencia en marzo.

Esto aunado a que S&P también revisó a la baja su estimación del principal socio comercial de México, pues ahora prevén que el PIB de Estados Unidos se contraiga 5.2 por ciento este año, respecto a la baja del 1.3 por ciento esperada anteriormente.

“Nuestra visión más pesimista sobre Estados Unidos se traducirá en un shock mayor para la demanda externa de los mercados emergentes. Esto es particularmente cierto para México, que está expuesto a EU”, indicaron.

Para 2021 esperan que el PIB de México tenga un rebote de 2.9 por ciento, producto de una lenta recuperación de la pandemia.

México caerá 6.7%

Por su parte, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) coincidió con la calificadora en la baja de su estimado para el desempeño de la economía mexicana en el presente año a 6.7 por ciento, desde un previo de 4 por ciento.

Esto, por el impacto del COVID-19, la falta de liquidez en la economía, así como a la baja en la calificación de México y Pemex.

El argumento de las agencias calificadoras se debe principalmente al impacto derivado del coronavirus así como la caída en los menores precios de los energéticos a nivel global.

“El deterioro paulatino de las calificaciones de México y Pemex muestran la elevación de la percepción de riesgo y en el soberano, la posibilidad de perder el grado de inversión”, mencionó Ángel García-Lascurain Valero, presidente nacional del instituto.

Focos

De acuerdo con la calificadora global, se espera que el segundo trimestre sea el peor de la recesión relacionada con el COVID-19 para las economías latinoamericanas.

Conforme a la proyección, en toda la región de Latinoamérica, Standard & Poor's estima una contracción de cinco por ciento para este año, así como un rebote del tres por ciento para 2021.

